会和5年度学校報 1022

校訓「心ひとつに 明日を拓く」 教師「気づき、考え、行動する生徒の育成」

美郷町立美郷中学校 令和5年9月15日 文責:西鳥羽



*本校ホームページ→

8日に今年度の一心祭テーマが発表されました。「築和(キザネル)」「彩輝(セルニラ)」は造語ですが、ここからは、「和を築き上げ、仲間とといいり豊かに輝き、最高の一心祭にしたい。」という思いが伝わってきます。校訓「心と会したいう思いが伝わってきますがります。生徒域の中で、「家族びの機会です。」とは域での機会です。」とは域での関を伝える絶好の機会です。」とは域での関を伝える絶好の機会です。」とは域での関係となり、新しい一心祭の第一歩となります。といいで、「楽和(キザネル)」を深め「彩輝(セルニラ)」の一心祭を目指します。



現在教育実習生として、本校卒業生の先輩4名が奮闘中です。〇〇〇〇先生と〇〇〇〇先生は9月7~29日、〇〇〇〇先生と〇〇〇〇先生は9月8~22日が教育実習期間となります。生徒の印象等を聞いてみました。

☆○○○先生(1年2組 国語)

美郷中生は「明るく元気で素直」という印象を受けました。毎日学年を問わず多くの生徒の皆さんが笑顔で挨拶してくれるのがとても嬉しいです。国語の授業や生徒の皆さんとの関わりをとおして多くのことを学ばせていただきます。2週間という短い間ですが、よろしくお願いいたします。

☆○○○○先生(2年1組 体育)

学校内ですれ違った時に明るく挨拶をしてくれる生徒が多い印象です。授業中も元気に活動し、反応がよく、元気をもらっています。 9月末までですが、美郷中生と元気に過ごしていきたいです。よろしくお願いします。

☆○○○先生(3年2組 国語)

美郷中生の皆さんは、男女関係なく仲がよくて元気な印象をもっています。背中越しに 挨拶をしてくれたこともあって、素晴らしい と思いました。残された時間は少なくなって きているのですが、皆さんといろいろな話を したいと思っています

☆○○○○先生 (3年3組 体育)

美郷中生は男女関係なく仲がよく活気があるという印象をもっています。授業時間などに生徒の皆さんと話をして、仲良くなれたらいいなと思います。短い期間ですがよろしくお願いします。



小さいことを重ねることが、とんでも ないところに行くただ一つの道 (イチロー)

13日に、前期の学習成果を確認する期末テストを行いました。この日のために、自ら作成した学習計画に沿って準備を進めてきたはずです。不確かなことや、できなかったことが確実にできるようになるのが学習です。何事も、毎日の積み重ねなくして、大きな成果を得ることはできません。テスト後の見直しにも力を注ぎ、日々の取組が充実したものになるように、支援していきたいと考えています。

美術部に感謝

* 職員玄関横に掲示しています。





カラーでお伝えできないのが残念です。実に 華やかで、心のこもった生徒会テーマの横断幕 が完成しました。美術部員が生徒会テーマに込 められた思いをイメージしながら、苦労を重ね て構想からでデザインまでを考え、見事に描き 上げてくれました。学校の玄関口が、一際華や かになりました。生徒会テーマの実現に向けて、 全校生徒で歩み続けます。



12 日、齊藤憲三・山﨑貞一顕彰会の選考委員 の先生方による「現地巡回指導」が行われまし た。本校科学部は、「学校報 No.14」でお伝えし たとおり、同顕彰会から研究助成を認定されて 活動しています。科学部部長の○○○○さんが、 現在研究を進めている「トミヨ属雄物型の研究 Part12」と「校内のビオトープにおけるイバラ トミヨの生態調査 Part 2」について、現段階ま での研究結果をプレゼンテーションしました。 今回来校した選考委員の先生方は、環境省希少 野生動植物種保存推進員や秋田大学名誉教授を 務める方々でした。初めに、美郷町の地域に根 ざした12年間にわたる本校の継続研究の素晴 らしさと、ビオトープの長期間にわたる環境維 持等へのお褒めの言葉をいただきました。そし て、美郷町の水環境マイスターとの連携による 清水調査やリバーフロント研究所の淡水魚リス トの活用、水質調査に加えて環境調査の推奨な ど、かなり専門性の高い質問や指導がおこなわ れました。

9月20日には、大曲仙北理科研究発表会が 控えています。目標に向かって日々科学部員の 活動は続きます。

祝 奨励賞受賞

奨励 賞

美郷中学校 殿

貴団体は公益財団法人 日本英語検定協会主催令和4年度実用英語技能 検定に多数参加され英語教育に多大な成果をあげられました よって今後の奨励のためこれを賞します

令和5年8月28日

公益財団法人

日本英語検定協会



本校の英語検定への積極的な取組が認められて、日本英語検定協会から奨励賞を受賞しました。次回の英語検定は、9月29日に本校を会場に行われます。



秋田県秋季相撲大会団体戦で、4年振り4回目の優勝を果たしました。個人でも〇〇〇〇さんが優勝、〇〇〇〇さんが3位、〇〇〇〇さんと〇〇〇さんが4位、〇〇〇〇さんが5位に入賞しました。



【優秀賞】

☆違うより 同じを探そう 男女とも

0000

☆美郷の笑顔 個性と多様性を 認め合おう

0000

【優良賞】

☆違っても 互いが優しく 受け入れて

0000

☆お互いに 足りないところを 支え合おう

0000